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　高校を出て未だ就職のできない子供たちのために、これは大変な事だと、厚労省と経産省は76億円の補助

金を用意し、企業に彼らを採用させようとしている。

　文科省も子供たちに生きる事は職業に就くことだと、明確に示していない。家庭でも子供に生きることは働

くこと、社会人になることは職業を持つことと、しつけで教えていない。

　相変わらず、ニートやフリーターはその数を止めていない。

　この7月の完全失業率は5.7％で、歴史に残る高い比率は失業者の氾濫を物語っている。この経済不況は未

だ底をついたと言えないし、高卒者の就職がその背景の中で困難な事は明確である。この結果に、基本的な若

者たちの発達過程で、職業観を身につけさせる働きかけの怠りに目を向けずに、結果に社会は困惑し、対策を

こまねいている今である。

　元を正せば、それは若者たちが就職するとか職業に就くことが、社会に対し役割と責任を持ち、社会人とし

て大きな歩みの始まりであることを深く認識していない事から始まる。就職は決して楽しいものではない。働く

ことは人間として生きるために大切な行為であることをまず、自覚しなければならないのである。

　就職や働くことは、趣味や好き嫌いや、給料が高いとか安いとか、綺麗とか汚いとか、格好いいとか悪いとか

は働くことの選択の基準にはならない。仕事は厳しいほどそれをなした時に感動が生まれ、仕事の進む過程で

完成への夢や成し遂げた喜びを後で感じるものである。仕事や働くことは、人間にとって誇らしい行為である。

給料だけがすべてではないし、何時間働いてお金をもらう感覚だけでは、そこには主体性もなく、仕事の誇りも

充実感も味わえない。

　かつて、僕の子供の頃、夜、父が仕事を終え居間に入って来ると、先ず上着を脱ぎ、冷たいタオルで上半身の

汗を何も言わずに拭いている父の幅広い背中をみたときに、家族のために働き、真摯に生きている父の強さ

や、働く父に畏敬や信頼を寄せたものであった。

　日本は今、恵まれすぎて好きな仕事が見つかるまでと、就職を探す一番いい時にその機会を逸し、フリーター

で親の世話になることを恥ずかしいとか、何が何でも自立しようとかを思わず、夢や自分探し、楽しさだけを追っ

ている若者が後を絶たない。地域のためにとか、世の中のために役立ちたいとかは、世界に比べて低く、日本の

若者の著しい公共心の欠如が、このところ話題となっている。

　ロータリーは職業を軸にした団体であり、すべての職業に有用な価値と敬意を持つ集まりでもある。子供に

仕事をする大切さ、職業に就く事、働いて社会の役割を担い義務を果たす事を肌で自覚させる家庭のしつけ

や、国の行う教育の部分を、職業体験豊かなロータリアンが補わなければならない。これも職業奉仕の大事な

分野に違いないと、職業奉仕月間にあたって今、思っていることである。

Yasuhisa Watanabe
（滝川RC）

国際ロータリー 第2510地区

2009-2010年度　ガバナー 渡  邉  恭  久

若者の職業観
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Masaaki  Yamamoto
（苫小牧北RC）

職業奉仕月間にちなんで

委員長 山  本　雅  昭

「ロータリー職業倫理における
　　　　　　　 終末開放的な発展」　

地区職業奉仕委員会

　ある学者が、「ロータリーとは、人類文化史が20世紀の時代に刻印を打った職業人の最も優れた倫理運動で

ある」と断言しております。この倫理運動であると言う視点を見失うとロータリーと言うものがわからなくなり、

職業奉仕が理解できなくなるのではないかと思います。しかし、職業人としての倫理観に帰納すべき結果があ

るのかを考えるとき、一つの疑問があります。

　茂木健一郎という脳科学者がこんなことを言っています。「頭の良さは遺伝子で決まるのか、それとも環境

で決まるのか、といういわゆる『氏か育ちか』の問題が良く取りざたされることがあります。結論から言うと、人

間の知性の本質は、『終末開放性』にあるのではないかと思います。」

　つまり、人間の脳は、心臓と同じで、休む事がない。それに伴って、脳内の回路は一生学習をし続けます。大人

になっても、脳の組織が完成し固定化してしまうことなどなく、神経細胞のシナプス結合のパターンは生涯の

間変化する。ここまで回路が出来上がったら、それで完成と言う事はないのです。

　従って、人間の脳が遺伝子で決まったとしても、その「完成形」は原理的に存在しないことになる。たとえそ

の最終的な「落ち着きどころ」が存在したとしても、せいぜい100年の寿命しかない人間の生涯では、最終形を

とるには至らない。人間の才能が、仮に遺伝子によって完全に決定付けられていたとしても、私たちはその最

終的帰結を見ないままに、死んでしまう。人間の知性とは、いつまでたっても完成形を迎えることのない『終末

開放性』をその特徴としています。だから、たとえ、遺伝子によってかなりの部分が決まっていたとしても、実際

的な意味では決まっていないのと同じなのです。遺伝子によって決まっているという運命論など気にすること

なく、前向きに生きれば良いのです。

　個人の人生を離れて、人類全体としての歴史を見ても、終末開放的な発展は、まさに知性の本質でありま

す。人間の欲望について考察する時も、終末開放性に寄り添った欲望であるならば、結果として良質のものに

なるのは当然であります。ロータリーの職業倫理に関する変遷もこの100年間に多くの倫理観を経て今日にい

たっております。しかし、そこには、未だに完成形として帰結すべきものではなく、さらに終末開放的な発展を遂

げるべき欲望を内に秘めていると理解しても良いのではないかと。そして、新たなる倫理観を探求するとは、生

きると言うこと自体を探求することではないのかと思われます。
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Chouei  Itou
（苫小牧北RC・PG）

理　事 伊  藤　長  英

米山月間に寄せて
㈶ロータリー 米山記念奨学会

　私は、2003年8月30日より3期6年間㈶ロータリー米山記念奨学会の常務理事を務めさせて頂きました。この事業が、日本
のロータリーの多地区合同奉仕活動として、如何に大切で重要な事業であるかを痛感しております。この度、地区ガバナーよ
り推薦を頂きましたので理事としての役割を果たす決意でございます。今回は、今年度のトピックスを二つご紹介しましょう。
1）中国に米山学友会が誕生
　今や国籍別の米山奨学生数及び学友数のトップを占める中国。国情から正式なロータリークラブも認められていません
が、この度ついに、中国在住の学友が力を合わせて「米山記念奨学会中国学友会」を発足。その設立総会が3月28日に北
京市内のホテルで開催され、中国と日本から87名の学友が駆けつけ、盛大に執り行われました。初代会長には、中国学友
会華北分会会長の姫軍（ジジュン）さん（1995～97/東京臨海RC)が、副会長には、同上海分会会長の張晋岩（チョウシ
ンガン）さん（1993～95/鈴鹿西RC）がそれぞれ選任されました。奨学会を代表して出席した板橋敏雄理事長は、“この
度私は米山記念奨学会中国学友会設立総会に出席し、生涯忘れ得ぬ深い感動を味わうことができました。その第1の理
由は、この記念すべき中国学友会の設立総会に、北京、上海をはじめ、内モンゴルや海南島、そして日本から、何と90名近
い学友が駆けつけてくれた事です。第2の感動は、北京で開催されたこの総会が、私たち奨学会関係者を除く全員が中国
人であるにも拘らず、最初から最後まですべて日本語で進められた事です。第3の感動は、この中国学友会が単なる親睦
の会ではないということです。初代会長となった姫軍氏は、スピーチの中で「中国学友会の設立は、私たち中国学友の夢
でした。この夢をかたちにしたのは、全員に共通する感謝の気持ちです。今、中国で日本を最もよく知っているのは我々を
おいて他にいません。我々の知っている日本を次世代に伝え、今後の日中友好関係を発展させることが、我々の大きな目的
です」。私は感動に震えながら、中国学友会の皆さん一人一人の気持ちを日本のロータリアンに伝えなければならないと
心に誓いました。”
2）現職の駐日韓国大使は米山学友
　昨年4月に第18代駐日韓国大使に就任した権哲賢（クオンチョルヒョン）氏は、筑波大学大学院博士課程在学中の3年
間(1984～87年)を米山記念奨学生として過ごしました。帰国後は東亜大学教授などを務め、96年から国会議員に3回
連続当選。大統領選では李明博（イミョンバク）氏の補佐官を務め、李政権誕生を機に、駐日韓国大使に任命されました。
近年の韓国政界では数少ない知日派の１人として知られています。
　権大使は、世話クラブの佐野東RC（第2550地区）との交流を続けており、昨年7月にはクラブの例会を訪れ、10月には
会員を大使公邸での晩餐会に招待。また、今年3月17日には李東建RI会長や日本の歴代RI理事、佐野東RCの元会員や
親交のある韓国出身のロータリアンを大使公邸での晩餐会に招き、日本のロータリーへの感謝を述べられました。
　米山学友の駐日韓国大使は、第14代の崔相龍氏に次いで2人目です。

3) 寄付について
　2008～09年度の一人当たり平均寄付額は、全国平均15,758円です。当地区の平均寄付額は10,712円で全国34地区
中23位でした。渡邉ガバナーが、今年3月1日に行われた米山セミナーにおいて示された目標額は前年度と同額です。
　●普通寄付金：4,000円　●特別寄付金：1か月1,000円として12,000円　●普通寄付金+特別寄付金=16,000円
　2008～09年度に目標を達成できたのは、13クラブ、全国平均を上回ったのも13クラブでした。
　クラブ創立記念特別寄付及び地区大会記念寄付も各クラブや各地区から頂いています。
　米山記念奨学事業へのご理解を深めて頂き、ご協力をお願い申し上げます。
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Katsuaki Kurosawa
（札幌南RC）

委員長 黒  澤　勝  昭

米山奨学事業にご理解を
地区米山記念奨学委員会

　日頃、財団法人ロータリー米山記念奨学会にご理解とご協力をいただき、感謝申し上げます。
　財団法人ロータリー米山記念奨学会は、勉学または研究のために来日し、わが国の正規の学校または研究機
関に在籍する外国人留学生に対して奨学金を支給し、彼らの留学の目的を支援するとともに、ロータリーの理想
とする、国際理解と親善に寄与することを目的としています。
　ロータリー米山記念奨学事業とは、全国のロータリアンからの寄附金を財源として、日本で学ぶ私費外国人留
学生に奨学金を支給し、支援する国際奨学事業です。
　事業の使命は、将来、日本と世界とを結ぶ｢懸け橋｣となって国際社会で活躍し、ロータリー運動のよき理解者
となる人材を育成することです。これはロータリーの目指す“平和と国際理解の推進”そのものです。
　事業内容は、①奨学金の支給 ②世話クラブ･カウンセラー制度 ③ロータリアンと奨学生との交流 ④国内外で
の学友会活動です。
　ロータリー米山記念奨学事業の財源は、ロータリアンからの寄附のみで支えられています。
　第2510地区の寄附実績の状況は表1のとおりです。普通寄附額の平均単価は微増の傾向にありますが、特別
寄附額の平均単価、個人平均寄附額は減少の一途をたどっております。これは会員数の減少が大きな要因であり
ますが、全地区の個人平均寄附額は14,904円(2007-08)となっております。今後、地区(73クラブ)の1人あたり
の寄附の目標額を1カ月1,000円、1年間12,000円を目指して奨学生採用枠の拡大に努力したいと思いますの
で、地区ロータリアンのご理解とご協力をお願い申しあげます。

(記事内容はロータリー米山記念奨学事業｢豆辞典｣(2008-09)等から抜粋しました)

【表1:寄附実績】

【表2:地区採用数の変遷】

年 　 　 度

2008-2009 3,252 7,459 10,712 2,825 9,189,400 21,074,168 30,263,568

2007-2008 3,241 7,776 11,018 2,913 9,443,895 22,853,101 32,096,996

2006-2007 3,257 8,141 11,398 2,969 9,669,900 24,169,551 33,839,451

2005-2006 3,109 8,667 11,777 3,046 9,470,300 26,401,027 35,871,327

2004-2005 3,068 7,505 10,574 3,135 9,619,200 23,529,725 33,148,925

普通寄附額 特別寄附額 寄附金合計普 通 寄 附
平 均 ＠

特別寄附額
平 均 ＠

個 人 平 均
寄 附 額

会 員 数
( 0 9 . 1 . 1 )

2009学年度 2008学年度 2007学年度 2006学年度 2005学年度 2004学年度

地区採用数 18 19 18 17 16 21
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Haruo Ooishi
（札幌はまなすRC）

委員長 大  石　春  雄

米山学友会について
地区米山学友委員会

　米山学友会は、1983年1月台湾で『扶輪米山会』が設立したのが最初であり、その2年後1985年5月、日本

で最初の『関東学友会』が誕生しました。現在は、国内29団体、海外3団体の32団体となっております。海外3

団体は、台湾、韓国、中国です。特に中国は米山奨学生・学友の人数が最も多く、元奨学生による学友会の設立

が悲願とされながらも、国情から実現に至りませんでした。しかしついに中国在住の学友が力を合わせて『米

山記念奨学会中国学友会』を発足させ、設立総会が2009年3月23日に北京市内のホテルで開催されました。

米山記念奨学会からは、板橋敏雄理事長、加納泉理事、坂下博康事務局長が参加、中国、日本から87名の学友

が駆けつけ、初代会長には、中国学友会華北分会会長の姫軍（シジュン）さん（1995-97／東京臨海RC）が

選任され、米山学友会が誕生しました。

　2009年8月現在、学友全体では113カ国14,303名がおりますが、母国に帰国している学友は、韓国2,617

名、台湾2,253名、中国1,958名、日本には26.6％の3,808名おり、それぞれの国で活躍しております。特に台

湾では、学友が中心となって設立されたロータリークラブは、日本語を公用語とし、日本との親善交流に尽力し

ている『台北東海RC』、台湾の学友が中心となって誕生し、初代会長・会長エレクト・会長ノミニーが元米山奨学

生の『台中文心RC』があります。

　北海道では、(財)ロータリー米山記念奨学会常務理事（苫小牧北RC）伊藤長英氏がガバナーでありました

1998年12月14日に発足し11年目を迎えました。現在学友

は93名おり、初代会長、台湾の陳省仁氏を中心に交流の輪を

広げております。

　私の所属する地区米山学友委員会は、学友会発足と同時

に誕生し、初代委員長は見延庄三郎氏（小樽南RC）、米谷龍

三氏（札幌東RC）、村上淳氏（札幌東RC）と続き今年7月か

ら私が引き継ぐこととなりました。北海道には学友会が1団体

しかなく第2500地区の学友が16名おります。両地区の学友

が全員参加して総会の開催、そして交流ができるよう努力し

て参る所存です。

　ロータリアンになった学友は、現在100名おり、そのうち日本

のロータリー所属学友は18名おります。今年の4月に第2510

地区の学友が札幌大通公園ロータリークラブに1名入会しまし

た。今後多くの学友がロータリアンになってくれるものと思いま

す。日本と世界の架け橋になってくれるであろう学友に、私たち

学友委員会も全力でサポートして行きたいと考えています。
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Fusaki  Tsukahara
（札幌東RC・PG）

委　員 塚  原　房  樹

第10回　韓日親善会議
日韓親善会議委員会

　第10回韓日親善会議は9月4日～5日の2日間、ソウルのハイアットホテルで開催されました。この会議は2年に1度

日本と韓国で交互に開催されます。参加者は日本から約600名、韓国から700名で大変な盛会でした。当地区から

は矢橋直前ガバナーと私が出席しました。第一日は歓迎セレモニーと歓迎晩餐

会が開かれました。総勢1500名を超える大人数で会場を2つに分けて行われま

した。2日目が本会議で特別公演は、韓国の前駐日大使の孔魯明氏による、なぜ

「近くて遠い国・韓国」なのかというテーマで「ヤスクニ」と「トクト」問題を話され

ました。韓国の司会者がロータリーでは政治の話は禁句となっているのにと日本

の参加者を気遣うコメントがありました。しかし我々もまた過去の「負の認識」を

忘れてはならないでしょう。

　記念講演は今井鎮雄日韓親善委員長の「新たなるロータリーの課題」というタイトルで該博な歴史認識の裏付け

のもと、見事に現代社会の「病い」の原因を明らかに示されました。そして若者の「ニート」「ワーキングプアー」は本

人の怠惰のせいではない、彼らを取り巻く社会が無関心なので、社会が彼らを暖かくインクルージョン(包み込む)し

ようと熱く語られ日韓のロータリアンに深い感動を与えられました。さらにこれからはアービング・トフラーの説く第3

の波の時代、青少年奉仕は今までの価値観でいいのか、ロータリーのビジョンを実現化するには、今の非人間化の時

代とは何かを理解しようと語られました。

　この会議の大きな収穫は韓国ロータリーの指導者の方々と、胸襟を開いて語り合える得がたい機会でした。彼ら

の多くは、少年時代に日本の教育を受けました。私よりむしろ日本の心を持っている方々でした。余談になりますが、

テーブルには素晴らしいバラの花が飾られていました。そこで隣席の韓国のPDGに韓国の国花はなんですかと聞

きました。即座にペンをとり「無窮花」(むくげ)と書かれました。そして「無窮」とは天地とともに永遠に続くことです

ねと言われました。そして自分は漢字教育を受けたので、ハングル文字はむしろ苦手ですともいわれました。日本で

は薄れてしまった良き時代の日本の心が風化せずに彼らの中に残っていました。東アジアを代表する日本と韓国の

ロータリアンが一堂に会した、実に和やかで有意義な2日間でした。今やアジアの時代といわれます。韓国と日本の

ロータリアンが交流を重ね、手を携え、ロータリーの未来を築いてゆかねばなりません。

　2011年の日韓親善会議は、東京のディズニーシ―で開催されます。日本から1000名を超える参加者が見込まれ

ています。ぜひ第2510地区からも大勢のロータリアンが参加されることを期待しています。

南星姫パストガバナーと一緒に 第３７００地区の皆さんと矢橋直前ガバナー
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　２００９年７月２５日（土）～２６日（日）に余市町豊浜にてローターアクト地区交流キャンプを行いました。ゲス

ト２名や新入会員を含む２４名が参加して２日間のキャンプを楽しみました。天気には恵まれず２日間雨続きで

した。その分たくさん話をすることができ、朝まで語り交流も深まりました。

　キャンプのメインは、２日目の毎年恒例の『ごみ拾い』です。お世話になった砂浜のごみをきれいに拾いまし

た。今年から札幌市でもごみの分別方法が変わり、専用ごみ袋ができ、みんなが正しくごみが分別できるよう

に、今回は札幌以外のメンバーもいましたが参加人数が一番多かったこともあり札幌市の分別方法でごみを

拾いました。

　今年のローターアクトの地区活動として『エコキャップ活動』を行っています。ペットボトルのキャップを集め

ていることもあり、キャップもきちんと分けて持ち帰りました。

　地区交流キャンプを通して、ローターアクトのつながりを改めて感じることが出来ました。以前は千歳ロータ

ーアクトクラブに所属していた学生で就職して本州に行ってしまった２名の元アクターが休みを合わせてキャ

ンプに参加してくれました。一緒に活動していたメンバーは２人が参加してくれて懐かしく、そして今いるメン

バーとも楽しく過ごしたと思います。ローターアクトの繋がりはメンバーにとってかけがえのないものになるで

しょう！

　一人一人が、エコに対する意識・ローターアクトとしての意識をきちんと持って活動していけたらと思います。

Yukari  Andou
（札幌幌南RAC）

地区代表 安  藤　由  香  里

ローターアクト地区交流キャンプ
ローターアクト
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Yoshinobu Hukuda

幹　事 福  田　義  信

第２５１０地区 親睦野球大会
静内ロータリークラブ

　９月６日（日）第２８回全国ロータリークラブ野球大会（甲子園球場）地区予選、第２５１０地区親睦野球大会

が、第８グループ静内ＲＣのホストにより、新ひだか町古川公園球場で開催されました。

　前日５日午後６時、静内ＲＣの例会に続いて開催された前夜祭には参加７チームの監督・選手・応援団・ホスト

クラブ会員１４０人が出席、山田博継ガバナー補佐の開会の言葉、細川好弘大会実行委員長の歓迎の言葉に

続き、中島滋新ひだか町議会議長発声の祝杯で開宴、続いて試合の組み合わせ抽選が競走馬の生産地らしく

競馬ゲームによって行われ、組み合わせが決定されました。続いて静内の阿波踊り・参加チームのクラブ自慢・

野菜の重量あてゲームなどが賑やかに進行され、ご多忙の中を駆けつけていただいた渡邉ガバナーの祝辞で

最高潮となり終了しました。前夜祭の後は繁華街で各チーム毎に作戦会議が行われ、明日の試合への鋭気？を

養いました。

　晴天に恵まれた試合当日は午前７時に静内インターアクトクラブ生徒の先導で各クラブの選手が入場、開会

式のあと渡邉ガバナーが始球式に臨み、キャッチャーミットに収まった記念ボールが細川実行委員長からガバ

ナーに贈呈され、早速試合の幕が切って落とされました。

　前々日当地を襲った落雷により、電光掲示板が使用不能に陥るアクシデントもありましたが、試合は順調に

進められ、決勝戦で静内ＲＣを３対０で破った岩見沢ＲＣが優勝、甲子園の出場権を獲得しました。なお次年度

は小樽ＲＣのホストにより開催される予定です。ご参加の皆様お疲れ様でした。
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札幌大通公園ロータリークラブ

Hiroshi  Takahashi

会　長 髙  橋　　宏

ワンコインが社会奉仕活動に活かされました

　札幌大通公園ロータリークラブは平成19年10月から受付の際にはワンコインをニコニコBOXに入れて頂

くことを皆様にお願いしてまいりました。受付の際に記名して頂くだけでなく、ニコニコBOXに協力していただ

ければその資金を使って、何らかの社会奉仕活動を企画できると考えたからです。そのことによって受付での

記名が奉仕の理想につながることになり、それが大きな意味を持つと考えたからです。小さなクラブの故でし

ょうか、期待したほどの額ではありませんでしたが、平成21年6月までに49,778円が集まりました。

　ロータリアンから集まったこの浄財をどのような社会奉仕活動に使うのが適当かと考慮を重ねました。その

結果、札幌大通公園にある優れた彫刻作品を若い人達に紹介する無料のバスツアーを企画しました。札幌大

通公園には札幌二中（現札幌西高校）出身の本郷新、佐藤忠良、山内壮夫等の世界に誇る彫刻作品が数多く

あります。その他にも世界的に賞賛をあびているイサム・ノグチ、安田侃等の作品があり、札幌大通公園は無料

の彫刻美術館と言われているほどです。高校生を中心に20名が参加しました。

その主な内容は次のとおりです。

大通公園から始まる彫刻めぐり
主　催：札幌大通公園ロータリークラブ

後　援：札幌彫刻美術館友の会

日　時：平成21年8月12日

集　合：大通西8丁目　ブラック･スライド･マントラ（イサム・ノグチ作）前

行　程：①大通公園の彫刻を解説員の説明と共に鑑賞

　　　 ②本郷新記念札幌彫刻美術館

　　　 ③芸術の森美術館（レストランにて食事）

クラブ事業報告
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　8月3日、渡邉ガバナー・鈴木地区財務委員長・中島ロータリ
ーの友地区委員をお迎えして公式訪問が開催されました。午
前10時からの懇談会では、合併後の町の抱える問題点やク
ラブ運営、会員増強等についての話し合いが行われ、ガバナ
ーからいろいろと貴重な助言を頂きました。続いて開催され
たクラブ協議会では、各委員会の委員長から本年度の活動に
ついての説明があり、ガバナーの総評では「ロータリー精神に
基づくぶれの無い活動」と評価して頂き、会員一同大変喜ん
でおります。例会でのガバナーの卓話は、自身がガバナーを引
き受けることになった経緯と就任してからのご苦労をなさった
お話や、地区の4つの重点目標について述べられました。特に
「そらぷちキッズキャンプ」の支援については、その必要性と
意義について熱のこもった説明をして下さいました。出席した
会員も全員が共感しており、三石クラブも出来るだけ支援に
協力させていただく所存です。

ガバナー公式訪問 8月

8月3日㈪
8G 三石ロータリークラブ

8月4日㈫
8G 様似ロータリークラブ

創 立 年 月 日 1970年11月18日
R I認証年月日 1970年12月  3日
スポンサークラブ 浦河ロータリークラブ
例 会 曜 日 月曜日
開 始 時 間 12時30分
例 会 場 新ひだか町商工会三石支所　

ス ロ ー ガ ン 地域の子供たちをたいせつに
創 立 年 月 日 1968年7月26日
R I認証年月日 1968年9月16日
スポンサークラブ 浦河ロータリークラブ
例 会 曜 日 火曜日
開 始 時 間 12時15分
例 会 場 日高信用金庫大通支店会議室

　例会場をアポイ山荘に移し、渡邉ガバナー、鈴木財務委員
長、山田ガバナー補佐の三氏を迎え、10時より会長・幹事
会、11時よりクラブ協議会、12時から例会を行いました。終
始和やかな雰囲気の中で行われたクラブ協議会では、クラブ
の活動状況や問題点などを説明し、ガバナーより実例を交
えてのご意見やアドバイスをいただきました。例会では、地
区の重点目標でもあるWCS活動と「そらぷちキッズキャン
プ」支援活動に関する卓話を戴き、最後に地区大会への多
数の参加を確認し、全員で記念写真を撮り例会を終了しま

8月4日㈫
8G 浦河ロータリークラブ
　午後4時30分から、会長・幹事・会長エレクトとの懇談会で
クラブの現況を話し、それに対しガバナーから、RIの方針な
どを交えながらお話をいただきました。
　午後5時30分からは、クラブ協議会を行い、各委員長から
活動方針や事業を説明、ガバナーはそれら一つ一つにご自分
の経験や各地の例などを挙げながらお答えいただきました。
　午後6時半からは、例会を開催しガバナーには講話をして
いただきましたが、「ロータリーの未来はあなたの手の中
に」のRI会長方針やクラブへのアドバイスなど時間が足りな
くなるほどの有意義な内容となり、ガバナーの温かいお人柄
には、会員一同感激いたしました。
　不行き届きの点が多々あったと思いますが、お別れに「あり
がとう。がんばって下さい。」と手を振ってくれたガバナーの
笑顔に感謝しこれからのロータリー活動に邁進いたします。

した。例会後、様似町長を表敬訪問していただきました。短
い時間でしたが、ガバナーの温かいお人柄に接することが
できとても有意義な公式訪問でした。
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ス ロ ー ガ ン 出席率向上・ロータリー理解
創 立 年 月 日 1971年6月28日
R I認証年月日 1971年7月23日
スポンサークラブ 三石ロータリークラブ
例 会 曜 日 水曜日
開 始 時 間 12時30分
例 会 場 静内ウエリントンホテル 2F

創 立 年 月 日 1972年  9月8日
R I認証年月日 1972年10月7日
スポンサークラブ 様似ロータリークラブ
例 会 曜 日 木曜日
開 始 時 間 12時15分
例 会 場 日高信用金庫えりも支店

ス ロ ー ガ ン
退会防止と例会出席率を向上させ、
埋もれている人材を発掘し新会員を獲得しよう!

創 立 年 月 日 1961年  9月10日
R I認証年月日 1961年10月12日
スポンサークラブ 苫小牧ロータリークラブ
例 会 曜 日 火曜日
開 始 時 間 12時40分
例 会 場 浦河ウェリントンホテル 4F

8月5日㈬
8G 静内ロータリークラブ
　8月5日渡邉恭久ガバナーと山田博継ガバナー補佐、鈴木
英也財務委員長を迎えて公式訪問が行われました。午前10
時からの会長・幹事会では、佐藤会長より本年度の活動方針
について説明が行われ、その一つ一つに丁寧に渡邉ガバナ
ーより率直なご意見を戴き、なごやかなムードの中会議を終
える事が出来ました。
　クラブ協議会では、当クラブの活動計画を四大奉仕委員
長から説明後、山田ガバナー補佐よりコメントを戴き、最後
に渡邉ガバナーより質問のお答えと講評を戴きました。
　公式訪問例会では、2名の新入会員に渡邉ガバナーよりバ
ッジを付けて戴き、出席会員より祝福を受けられました。そ
の後、渡邉ガバナーより自身がガバナーの指名を受けてか
ら引き受けるまでの経過と、地区目標の「そらぷちキッズキ
ャンプ」について講話を戴き、渡邉ガバナーの人柄、ロータ
リーへの熱い思いを感じさせてもらい、会員の理解を得ら
れたと思います。
　最後に9月6日に静内ロータリークラブがホスト役で行わ
れる地区野球大会で又お会いする事を約束し全員で記念撮
影を行い公式訪問は無事終了しました。

8月6日㈭
8G えりもロータリークラブ
　8月6日、渡邉恭久ガバナーの公式訪問を受け、山田ガバ
ナー補佐、鈴木財務委員長のご同行を頂きました。10時よ
り会長・幹事懇談会、11時よりクラブ協議会が行われ、四大
奉仕委員長及びクラブ奉仕委員長から今年度の活動計画に
ついて説明をさせて頂きました。山田ガバナー補佐からは、
三石RCの「WCS」の活動支援状況の報告を受け、小さなク
ラブでも着実に活動を取り組むことが重要であることを助
言されました。
　例会での渡邉ガバナーのスピーチでは、今年度の基本方
針と四大重点目標の説明を受け、特に「そらぷちキッズキャ
ンプ」に対する熱い思いと支援の取り組みについての協力
要請がありました。
　遠いえりもの地、第8グループ最後の公式訪問ありがとう
ございました。

　今年度の地区の重点目標の一つ、「そらぷちキッズキャン
プ」に関して所見を次の様に述べられました。
「すでにプレキャンプと称し、実践が始まっており、今年も子ど
もたちの笑顔がキャンプ場いっぱいに広がっている。ボランテ
ィア、家族、多くの方々に囲まれてひとときを過ごし、別れる時
には再会を願って、互いに涙でそれぞれの地に戻っていく。 
　このキャンプは一握りの手で行われるものではなく、これこ
そロータリーに最も相応しい活動だと確信する。そしてその成
功の鍵はクラブと一人一人の志の結集にあると信じる。何を
すべきかはクラブの主体に委ねたい。一人でも多くの理解と
共感を得て支えていきたいと願っている。」
　熱い思いで話され、会員に深い感銘を与えられました。
有意義なガバナー公式訪問でした。

8月11日㈫
4G 札幌西ロータリークラブ
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8月18日㈫
11G 函館東ロータリークラブ

ス ロ ー ガ ン 基本は職業奉仕、
でも楽しくなければロータリーではない

創 立 年 月 日 1960年  9月27日
R I認証年月日 1960年11月  3日
スポンサークラブ 札幌ロータリークラブ・札幌南ロータリークラブ
例 会 曜 日 火曜日
開 始 時 間 12時30分
例 会 場 三越札幌支店4Ｆ ライラック

ス ロ ー ガ ン 「以和為貴」和を以って貴しと為す
創 立 年 月 日 1972年5月29日
R I認証年月日 1972年6月20日
スポンサークラブ 函館東ロータリークラブ
例 会 曜 日 月曜日
開 始 時 間 12時30分
例 会 場 ロワジールホテル函館

ス ロ ー ガ ン
変革とチャレンジ
みんな く　ら　ぶ つくり
会員で函館東RCの未来を創造ましょう!

創 立 年 月 日 1957年8月29日
R I認証年月日 1958年1月  2日
スポンサークラブ 函館ロータリークラブ
例 会 曜 日 火曜日
開 始 時 間 12時30分
例 会 場 ホテル函館ロイヤル

8月17日㈪
10G 函館亀田ロータリークラブ
　午前10時より、渡邉恭久ガバナーと近藤宣明第10グルー
プガバナー補佐の出席のもとに、会長、幹事、玉井会長エレ
クトが同席して、懇談会を行いました。
　午前11時からクラブ協議会を行い、各委員長より活動計画
について発表し、ガバナーよりアドバイスをいただきました。
　午後0時30分からの例会では、ガバナーより、地区目標、特
に「そらぷちキッズキャンプ」についての熱心な講話をいただ
き、大変和やかなうちに公式訪問例会を終了致しました。

8月18日㈫
10G 七飯ロータリークラブ
　午後4時半より、渡邉恭久ガバナーと、近藤宣明ガバナー
補佐をお迎えして、会長・幹事懇談会、午後5時半よりクラブ
協議会そして、午後7時半の例会まで開催いたしました。懇
談会ではプライベートなお話なども交えながら和やかに始
まりました。クラブ協議会では、当クラブの活動計画を報告
させていただき、ガバナーより的確なアドバイスや御教示を
いただき大変参考になり、七飯ロータリークラブのこれから
の方向性の指針とさせていただきたいと思っております。
　例会では、ガバナーが今年度の地区重点目標の中でも
並々ならぬ取組をなさっている、「そらぷちキッズキャンプ」
について、その概要と今後の取組、支援について分かりやす
く、そして情熱的に話されたのが印象的でした。
　ガバナーにおかれましても、地区目標達成のためにます
ますの御活躍をお祈りいたします。

　午前10時より渡邉ガバナー及び石橋ガバナー補佐をお迎
えし、会長・会長エレクト・幹事及び副幹事を交えた懇談会を行
いました。特に、CLPの導入の現状やローターアクトの事でい
ろいろとガバナーのご意見を伺う事ができました。クラブ協議
会では、今年度の活動計画を各委員長より報告し、質疑応答
がありクラブ協議会を終了しました。
　例会では、渡邉ガバナーより今年度地区重点目標の一つで
ある小児ガンの子供に夢や希望を与える『そらぷちキッズキャ
ンプ』について詳細に且つ分かりやすくお話をしていただきま
した。出席した会員は、支援方法について充分な理解と感銘を
受けた事と思いました。残念な事に、衆議院議員選挙の告示日
と重なったため会員の出席が少なかった事が悔やまれました。



13

2009  October

創 立 年 月 日 1968年2月13日
R I認証年月日 1968年3月14日
スポンサークラブ 森ロータリークラブ
例 会 曜 日 水曜日
開 始 時 間 12時10分（第2水曜日のみ夜間例会18時00分）
例 会 場 長万部商工会館（第2水曜日のみ丸金旅館）

ス ロ ー ガ ン コンパクトでも、パワー全開「奉仕と親睦」を!
創 立 年 月 日 1970年4月18日
R I認証年月日 1970年5月20日
スポンサークラブ 函館北ロータリークラブ
例 会 曜 日 火曜日
開 始 時 間 18時30分
例 会 場 函館大沼プリンスホテル

8月19日㈬
10G 森ロータリークラブ
　8月19日渡邉恭久ガバナー、近藤宣明ガバナー補佐をお
迎えして、公式訪問が行われました。
　午後4時30分より会長・幹事懇談会が向中野会長、福地会
長エレクト、西村幹事が出席して行われクラブ運営について
の助言を頂きました。
　5時30分より行われたクラブ協議会では、各委員長より今
年度の活動計画の内容について説明し、ガバナーより的確
なアドバイスを頂きました。
　6時30分より会員を交えての穏やかなうちにも緊張感の
ある例会が行われ、渡邉ガバナーが掲げる地区目標につい
て具体的な説明を頂きました。特に「そらぷちキッズキャン
プ」の支援については、十分な時間をとって頂き会長をはじ
め会員も感動しました。当クラブとしても、支援したいと思
います。

8月19日㈬
10G 長万部ロータリークラブ
　8月19日㈬にガバナー公式訪問例会が渡邉恭久ガバナー、
近藤宣明ガバナー補佐を迎えて開催されました。
　1年でもっとも緊張感のある、クラブ協議会そして例会とな
りましたが、渡邉ガバナーはとても穏やかで、会員一同笑顔の
ある公式訪問例会となりました。
　午前10時から会長・幹事会に始まり、会員でもある長万部
町長への表敬訪問の後クラブ協議会へと移りました。
　表敬訪問の際には、昨年地区補助金を頂いた長万部RC創
立40周年記念事業の花時計をご覧になって頂き、花時計の
花も渡邉ガバナーを歓迎するかのように当日は鮮やかに咲き
誇っていました。
　クラブ協議会では各委員長からの活動方針の説明後、渡邉
ガバナーからは当クラブの実情を良く理解され、ミニクラブな
がらの創立40周年事業の花時計設置にお褒めの言葉を頂
き、会員純増1名を一丸となって達成することと共に50周年
に向け新たな長万部RCの歴史を刻んで下さいとの励ましの
お言葉を頂きました。
　例会の卓話では渡邉ガバナーの今年度の重点目標でもあ
る「そらぷちキッズキャンプ」について詳しく話され、渡邉ガバ
ナーの「そらぷちキッズキャンプ」を応援する心が伝わってき
た卓話でした。当クラブも何らかの支援を検討していきたいと
思います。

ス ロ ー ガ ン ロータリーメンバー皆平等で楽しさを
分かち合える環境作りを目指します

創 立 年 月 日 1964年3月22日
R I認証年月日 1964年4月  4日
スポンサークラブ 函館ロータリークラブ
例 会 曜 日 水曜日

開 始 時 間 12時00分
（第2、第4水曜日は夜間例会 18時30分）

例 会 場 森商工会議所 2F
（第2、第4水曜日はプラザ「武蔵」）

8月20日㈭
11G 北斗ロータリークラブ
　8月20日、渡邉恭久ガバナー、石橋輝夫ガバナー補佐をお
迎えして、午後5時より会長・幹事・会長エレクト懇談会、クラブ
協議会では四大奉仕委員長を加え、クラブ活動計画の発表。
その後、渡邉ガバナーより総括として貴重なご意見、アドバイ
スを戴きました。
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8月21日㈮
11G 函館五稜郭ロータリークラブ

8月24日㈪
5G 札幌南ロータリークラブ
　８月２４日（月）、渡邉恭久ガバナーと江口洸第５グループ担
当ガバナー補佐、並びに福井義昭地区幹事をお迎えして、午
前１０時より会長・幹事会、１１時よりクラブ協議会を開催しま
した。
　会長・幹事会では地区重点目標やCLPなどにつき率直な意
見交換がなされました。続くクラブ協議会では、当クラブより、
親睦活動重視のクラブ運営や会員増強運動への取り組み、ま
た地区重点目標に沿った奉仕活動計画の策定など当クラブ
の現況をご説明しましたが、それに対し渡邉ガバナーより各
委員会の活動に貴重なご意見を頂きました。
　例会でのガバナーの卓話では、ガバナーご就任の経緯とい
う身近な話題から、地区の最重点目標である「そらぷちキッズ
キャンプ」のお話まで熱心にわかりやすくお話し頂き、とても
有意義な公式訪問でありました。

8月24日㈪
5G 札幌大通公園ロータリークラブ
　当クラブでは、大通公園のすぐそばにあるビルの会議室を
借りて例会を行っています。会場設営も会員が行い、食事も仕
出し弁当を注文して、手作りの例会を心がけています。質素す
ぎて、渡邉ガバナーを少し驚かせてしまうかもしれないと思っ
ておりましたが、渡邉ガバナーのお心は広く、杞憂でした。当ク

ス ロ ー ガ ン ロータリーを楽しみましょう
創 立 年 月 日 1996年  9月26日(上磯ロータリークラブ)

R I認証年月日
1996年10月16日(上磯ロータリークラブ)
2006年12月  6日(北斗ロータリークラブ)

スポンサークラブ 函館五稜郭ロータリークラブ
例 会 曜 日 木曜日
開 始 時 間 12時30分
例 会 場 函館スパビーチ内

ス ロ ー ガ ン ロータリーは私たちの心のオアシスです
創 立 年 月 日 1956年6月22日
R I認証年月日 1956年6月29日
スポンサークラブ 札幌ロータリークラブ
例 会 曜 日 月曜日
開 始 時 間 12時30分
例 会 場 札幌パークホテル

ス ロ ー ガ ン 創立40周年記念事業を成功させよう
創 立 年 月 日 1970年1月24日
R I認証年月日 1970年2月  6日
スポンサークラブ 函館東ロータリークラブ
例 会 曜 日 金曜日
開 始 時 間 12時30分
例 会 場 ホテル法華クラブ

　会長・幹事懇談会は石橋ガバナー補佐の司会で終始なごや
かに行われました。渡邉ガバナーより当クラブのCLPについ
ての取り組み、ホームクラブ出席率100％についての質問が
ありました。未来を支える子供たちへの渡邉ガバナーの思い
が伝わり、時間を忘れる懇談会となりました。
　クラブアッセンブリーは1時間20分にわたり「クラブ管理」
「会員組織」「奉仕プロジェクト」「財団」の各委員長の司会で
進められ、渡邉ガバナーは委員会ごとに質問され、総評を丁
寧にされました。
　例会講話で渡邉ガバナーは「そらぷちキッズキャンプ」支援
へのお願いについて話され、会員の理解を深めました。

　例会の卓話では、ロータリークラブの現況等の話があり、特
に会員増強、退会防止についてはとても参考になりました。定
例会とは違い大変勉強させられた例会でした。
　また地区の重点目標「そらぷちキッズキャンプ」に関しては、
どのような支援ができるか検討し、協力して行きたいと思って
おります。
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8月26日㈬
5G 新札幌ロータリークラブ
　公式訪問当日、会場のシェラトンホテル入口でお待ちしてい
ましたら、「やあ!」と気さくに声を掛けて頂きました。この日は、
早朝の札幌モーニングクラブへの訪問に続いてのお運び。
「新札幌で37クラブ目。まだまだ半ばですよ。」と何の気負い
も無く言われた言葉にお人柄を感じました。
　会長・幹事懇談会は和やかに、清水会長より当クラブの概
要・ヒブワクチン支援等の活動目標について、又幹事より青少
年交換受入などのお話を聴いて頂きました。続いてのクラブ
協議会では、各委員会の報告を丁寧に聞いて下さり要所にア
ドバイスを頂きました。
　例会では、ご自分がガバナーになったいきさつや「そらぷち
キッズキャンプ」への思いを熱く語られ、ガバナーの恵まれな
い子供への強いお気持に感銘を受けた次第です。
　またアメリカからの受入学生、リンジィーさんの初めての例
会出席と重なりガバナーより激励していただきました。

8月26日㈬
4G 札幌モーニングロータリークラブ
　8月25日㈫午後5時30分から会長・幹事懇談会、引き続きク
ラブ協議会が開催された。翌日、8月26日㈬は早朝例会にふさ
わしい晴天で、札幌センチュリーロイヤルホテル20階の例会
場の窓からは眩しいくらいの夏の陽光が差し込む中、渡邉恭
久第2510地区ガバナーをお迎えした。ラジオ体操に始まり、
児玉会長の点鐘、四つのテストの唱和、クラブソング「さわや
かな朝に」を元気な声で合唱し、山賀幹事より改めて渡邉ガバ
ナー、荒紀男ガバナー補佐の紹介があり、会務報告の後、朝食
をとりながら会員同士の親睦を図った。
　荒ガバナー補佐より、ガバナーは滝川商工会議所会頭をは
じめ空知地区、北海道において経済界の要職につかれ活動
し、そして若い技術者を育てる教育者としても大変活躍され
ている旨報告された。
　渡邉ガバナーの講話の内容として、1つ目は、本日は天気も
良く体操とクラブソングから始まり、早朝例会クラブとして本
当にさわやかなクラブと感じたと言われた。2つ目は滝川市か
らガバナーを選出することになりノミネートされるまでのご苦
労話があり、今日、ガバナーとして2ヶ月で35クラブを訪問して
きたこと。3つ目はガバナー研修会において、RI会長ジョン・ケ
ニー氏の講話でロータリーの活動は鎖のつながりで輪になっ
て、未来をつくり、次の時代に強固なロータリーを、ロータリー
の未来をあなたの手にバトンタッチをしてもらうというお話。4
つ目に小児ガンや難病とたたかう子供たちの喜びを豊かにす

ス ロ ー ガ ン ロータリーを学び、実践し、広めよう
創 立 年 月 日 2001年6月11日
R I認証年月日 2001年6月20日
スポンサークラブ 札幌幌南ロータリークラブ
例 会 曜 日 月曜日
開 始 時 間 18時30分
例 会 場 大通藤井ビル 7F 会議室

ス ロ ー ガ ン 「きずな（絆）」
創 立 年 月 日 1988年6月23日
R I認証年月日 1988年6月30日
スポンサークラブ 札幌北ロータリークラブ
例 会 曜 日 水曜日
開 始 時 間 7時30分
例 会 場 センチュリーロイヤルホテル

る「そらぷちキッズキャンプ」支援について話された。一つだ
けのクラブの取り組む課題ではなく、ロータリアンの大きな視
野で、いささかでも支援していただければ幸いと申されてい
た、渡邉ガバナーのロータリーの奉仕の理想の深遠さに心打
たれました。

ラブの会員数は13名ですが、ガバナー公式訪問を初めて経験
する会員が4名もおり、会員の当日における意気込みは高く、
出席率も100パーセントでした。懇談会、クラブ協議会、例会と
も、渡邉ガバナーや江口ガバナー補佐から適切なアドバイスを
頂きました。とりわけ、「そらぷちキッズキャンプ」に関するお話
では、渡邉ガバナーの熱意に我々は心を打たれました。今回
の訪問を今年度のクラブ運営にしっかりと役立たせていこう
と思います。
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（千歳RC）
みやもと　しんじ よこて　よしのぶ

なかがわ　きよし

やました　あきら たてうち　まさこ

たかはし　かずひこ ささき　ひとし

■ 入　　会／7月2日
■ 職業分類／ガス工事

新会員の紹介

宮本　伸司
（恵庭RC）

（敬称略）

■ 入　　会／7月10日
■ 職業分類／医療事務

横手　義信

（岩見沢東RC）

■ 入　　会／7月28日
■ 職業分類／酒類小売業

中川　潔

おぐら　かずとし
（岩見沢東RC）

■ 入　　会／7月28日
■ 職業分類／観光関連業

小倉　和敏
（恵庭RC）

■ 入　　会／7月29日
■ 職業分類／薬種商

山下　晃
（恵庭RC）

■ 入　　会／7月29日
■ 職業分類／飲食業

舘内　正子

（岩見沢RC）
■ 入　　会／8月20日
■ 職業分類／車輌販売

髙橋　一彦
（岩見沢RC）

■ 入　　会／8月20日
■ 職業分類／一般旅行業

佐々木  一志

ささき　かずあき
（小樽RC）

■ 入　　会／7月1日
■ 職業分類／外科

佐々木  一晃
8月28日㈮
6G 小樽南ロータリークラブ

創 立 年 月 日 1984年6月21日
R I認証年月日 1984年6月27日
スポンサークラブ 札幌東ロータリークラブ
例 会 曜 日 水曜日
開 始 時 間 12時30分
例 会 場 シェトランホテル札幌　

ス ロ ー ガ ン “小樽南ロータリークラブを楽しもう”
創 立 年 月 日 1960年2月5日
R I認証年月日 1960年2月12日
スポンサークラブ 小樽ロータリークラブ
例 会 曜 日 金曜日
開 始 時 間 12時30分
例 会 場 ニュー三幸

　8月28日㈮小雨の生憎な天候の中、ガバナーが訪問されま
した。会長・幹事懇談会は、斎田義孝会長、北野明宣次期会長
と松浦幹事が出席いたしました。ポリオ・プラス、会員増強など
現状抱えている問題と対策を穏やかな中にも真摯に意見交
換を行いました。クラブ協議会は、新入会員を含め18名が参
加し、各委員長より、活動計画を発表致しました。特に、酒田
RC、横浜中RCとの他クラブ姉妹、友好交流には賛意を示さ
れ、50周年を超えると、より一層良いクラブに纏まり成長する
と励まされました。例会では、“そらぷちキッズキャンプ”の建
設の趣旨、経過、そして現状を、キャンプに参加したい重い病
を抱えた子供達の生き生きとした姿やボランティアの看護師
との心の交流を話され、クラブ会員は真剣な眼差しで聞き入
り心からの拍手を送りました。

金田　弘夫  会員

訃報

●平成21年8月13日逝去　享年88歳
●ロータリー歴
　1972年10月9日　  入会
　1988年～89年度　会長
　1993年～94年度  米山記念奨学委員会  委員長
　マルチプル・ポール・ハリス・フェロー、米山功労者、
　33年間100％出席

謹んでお悔やみ申し上げますとともに、心からご冥福をお祈りいたします。

かねた　ひろお  (札幌北RC)
上参郷　眞章  会員

●平成21年7月21日逝去　享年83歳
●ロータリー歴
　1984年5月1日　入会
　ポール・ハリス・フェロー

かみさんごう　まさあき  (小樽RC)

おざわ　まさはる
（小樽RC）

■ 入　　会／8月4日
■ 職業分類／新聞発行配布

小沢  正晴

チュア・キム・ソン
（小樽RC）

■ 入　　会／7月21日
■ 職業分類／ホテル業

Chua Kim Song
かみうら　ようじ

（小樽RC）

■ 入　　会／7月21日
■ 職業分類／歯科補綴

上浦  庸司
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　渡邉ガバナーが提唱する「そらぷちキッズキャンプ」への支援について、以下にお願い事項を示

しますので、クラブの事情に応じ最もふさわしい方法を選択し支援して戴ければ幸いです。

①取組み項目に関する進捗報告は11月と5月を目途に集計を致しますが、それまでは報告の必要

はありません。

②募金箱による活動に関しては管理上の問題から、ロータリーマーク、地区名、グループ名、クラ

ブ、管理責任者名および連絡先電話番号を明示して頂けるようお願いします。この措置はロー

タリーの責任において実行していることを明示しているもので、関係のない団体や個人に悪用

されない様に、キャンプ側にさまざまな負担をかけないための措置であることをご理解戴きた

いと存じます。

　地区では、ホームページ上からハガキサイズのシールをダウンロードできるようにしております

ので、CDの空のケース、100円ショップで販売しているような軽便なものに貼り付け、各クラブ

でご用意くださるようお願いします。

③ポスターはそらぷちキッズキャンプが制作したオリジナルを基礎とし、募金箱と同様にロータリ

ーマーク等を明示出来るものを用意してありますのでご利用下さい。

④募金の送金はその都度、または11月と5月に地区からお願いをするまで管理を願います。

　お振込先：北洋銀行　滝川支店（店番号061）　普通預金　3940419

　RI第2510地区　代表幹事　神部　洋史

　（お願い）送金の際には、判別のため送金者のお名前の前に"SSKC"とお入れ下さい。

⑤この事業の連絡先及び資料の入手先

　地区ガバナー事務所 ： rid2510@rotary.gr.jp　　
　地区社会奉仕委員長　阪崎　健治朗 ： qqw88e59@ceres.ocn.ne.jp
　資料の入手先：地区ホームページ（http://www.ri2510.gr.jp）の左側サイドの下部にある
【そらぷちキッズキャンプ支援】の項目を選択（クリック）

　　　　　　　　　　　　　　　　　　以上、ご支援を戴きますようお願い申し上げます。

「そらぷちキッズキャンプ」
　　　　支援に関するお願い

Kenjirou Sakasaki
（札幌西RC）

委員長 阪 崎　健 治 朗
地区社会奉仕委員会 
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例会日・例会時間・例会場の変更等について

地区大会来訪  RI会長代理のご紹介

江 別 Ｒ Ｃ １０月２２日（木）　移動夜間例会「江別・江別西ＲＣ合同例会」　18:30～
１０月  8日（木）　移動例会　12:30～　場所：セレモニーホールはやし野幌　

2009－10年度  国際ロータリー 第2510地区

岩 見 沢 ＲＣ
１０月  １日（木）の例会を１０月４日（日）地区大会に振替
１０月  ８日（木）　移動夜間例会　１８:００～　　場所：割烹酔月

室 蘭 北 ＲＣ
１０月１３日（火）　夜間例会「ガバナー公式訪問」　１８：３０～
　　　　　　　　場所：ホテルサンルート室蘭
１０月２７日（火）　夜間例会「クラブフォーラム」　  １８：３０～
　　　　　　　　場所：ホテルサンルート室蘭

当 別 Ｒ Ｃ
１０月１３日（火）　移動例会　場所:北海道医療大学薬草園訪問（予定）
１０月２0日（火）の例会を下記に変更
１０月22日（木）　 当別ロータリークラブ＆当別ライオンズクラブ交流合同例会  親睦ゴルフ大会

苫 小 牧 ＲＣ

１０月  9日（金）の例会を下記に変更
１０月  8日（木）　 移動夜間例会　18:00～　場所:旬三昧ふくまる
１０月16日（金）の例会を下記に変更
１０月17日（土）　 第12グループIM　場所:グランドホテルニュー王子　15:30点鍾

室 蘭 Ｒ Ｃ
１０月２２日（木）　夜間例会　１８：００～
１０月２９日（木）　休会

岩見沢東ＲＣ １０月２０日（火）　休会

北 広 島 ＲＣ ８月より｢通常夜間例会（１８：３０点鐘）｣に変更となりました。

伊 達 Ｒ Ｃ １０月  6日（火）　移動例会　12:30～　場所:ミネルバ病院

室 蘭 東 ＲＣ １０月２８日（水）　休会

場所：レストラン マキシドルパ

田口　良一  様お 名 前
1926年3月23日生年月日
滝川市出 生 地
㈱岩手フジカラー  代表取締役会長職 業
写真機配布職業分類
第2520地区 盛岡北RC
(1987－88年度) RI第2520地区(宮城・岩手)ガバナー
1998年  RI規定審議会地区代表議員(ベネズエラ・カラカス)
2004年  RI理事指名委員・招集者

所属クラブ

大蔵大臣表彰　勲五等双光旭日章
盛岡市政振興功労者　　カナダ・ビクトリア市名誉市民

褒章・叙勲

絢子  様奥 様
盛岡北RC次期会長
音楽教師職業分類
2006－2009　RI公共イメージ支援グループ第1ゾーン・コーディーター
2009年度　ロータリーの友　地区委員
2009年  フランス・1710地区G・S・E団長
㈳岩手県法人会連合会女性部会連絡協議会  会長
盛岡市入札等監視委員会委員
カナダ・ビクトリア市名誉市民
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　2012～2013年度地区ガバナー･ノミニー候補者として適格な会員があり、地区ガバナー指名委員会
の審議を希望する地区内クラブは、12月１日必着にて、地区ガバナー指名委員長（地区ガバナー事務所
気付）宛、文書（書式任意）をもってご推薦下さい。
　なお、地区ガバナー・ノミニー資格条件については、国際ロータリー細則第15条第７節１項～５項及び
第８節の資格条件に適していることを要します。
　　　　　　　　　　　　　　　〔参考〕国際ロータリー細則第13条（ガバナーの指名と選挙）
　　　　　　　　　　　　　　　　　　国際ロータリー第2510地区 地区ガバナー指名委員会規定

2012～2013年度　ガバナー･ノミニー候補者推薦のお願い

2009年10月のロータリーレート　1ドル=90円

利　
　

用　
　

方　
　

法

ロータリー情報 ─地区大会の講演から

（264号）

文庫 通信
◆「永遠の課題・職業倫理」

書　　名 著者／出版社 発行年 ページ

深川純一（D.2670） 2009 12P ※

◆「永遠の課題・職業倫理」 深川純一（D.2710） 2009 15P ※

◆「職業奉仕の原理と実践」 深川純一（D.2720） 2009 14P ※

◆「ロータリーの原点・基本に返ろう」 廣畑富雄（D.2530） 2009 2P ※

◆「『決議23－34』への熱き思い－終章」 渡辺好政（D.2580） 2009 9P ※

◆「RIの難関の一つは会員増強と会員維持」 渡辺好政（D.2580） 2009 6P ※

◆「『ロータリーとは?』
　　　　　－ロータリアンであることの意義」

成川守彦（D.2760） 2009 15P ※

※ デジタル化した資料

ロータリー文庫 〒105-0011  東京都港区芝公園2-6-15 黒龍芝公園ビル3F http://www.rotary-bunko.gr.jp
開館／午前10時～午後5時　休館／土・日・祝祭日TEL（03）3433-6456　FAX（03）3459-7506

文庫資料は自由に閲覧できますが、電話や書信によるお問合
せも承ります。お問合せは間接では要領を得ない場合があり
ますので、なるべくご本人から直接お願い致します。
  文庫資料をご希望の場合は
・発行先に在庫のある資料については、発行先をご紹介致し
ます。

・絶版のものは実費（1枚20円＋送料）でコピーサービスを致
します。一部PDFで閲覧できます。

・重複資料はご希望により無料進呈致します。
・ビデオテープは有料でダビングを致します。
  貸　出　し
・視聴覚資料（スライド・フィルム）は予約制（申し込み用紙有）

　で貸出し致します。

  登録資料の紹介
・「資料目録」をクラブ事務所に備付用としてお送りしてありま

すので、ご利用願います。「目録」をご希望の場合はお申し
込みください。

・「ガバナー月信」に「文庫通信」欄を設けさせて頂き、皆様の
ご参考になるような資料の紹介を致しております。

・「ホームページ」を開設しております。分類別に検索可能です。
  ご　寄　贈
・個人の著作、クラブ発行のもの、地区発行のもの等々、いず

れも内外を問わずロータリーに関する資料をご寄贈願いま
す。文庫に保存して皆様のお役に立てさせて頂きます。

地区ガバナー　渡　邉　恭　久
地区ガバナー指名委員長　丸　山　淳　士



20

2009  October

地区カレンダー（10月・11月）
11月  ロータリー財団月間

11㈭
2

文化の日
2 地区大会記念ゴルフ大会(砂川)㈮

33 2009-10年度地区大会(滝川)㈯
44 2009-10年度地区大会(滝川)㈰
55㈪
6

㈰

6㈫
7

公式訪問(札幌東RC)

㈪

7㈬
8

㈫

8 公式訪問(千歳RC)㈭
9

㈬

9 公式訪問(洞爺湖RC)
第2回 日台ロータリー親善会議（台湾）

㈮
10 公式訪問(当別RC)

公式訪問(芦別RC、美唄RC)

公式訪問(赤平RC)
公式訪問(砂川RC)
公式訪問(滝川RC)

㈭

10㈯
1111㈰

12 体育の日㈪ 12
13 公式訪問(伊達RC､室蘭北RC)㈫

㈮
㈯
㈰
㈪
㈫

13

14 公式訪問(室蘭東RC､登別RC)
第1ゾーン各地区増強委員長会議（仙台）㈬ 14

15 公式訪問(室蘭RC)㈭
15

16㈮
16

㈬

17 第12グループＩＭ（苫小牧）
ローターアクト地区協議会（赤平）㈯

17 ロータリー財団地域セミナー(東京)

㈭

18㈰

18 第2回ガバナーエレクト研修セミナー(東京)

㈮

19㈪

19

㈯

20 公式訪問(深川RC､妹背牛RC)㈫

20
ロータリー研究会(東京)

ロータリー研究会(東京)

㈰

21 公式訪問(小平RC､羽幌RC､留萌RC)㈬

21

㈪

22㈭

22 第8回北海道ローターアクト交流会（千歳）
第8回北海道ローターアクト交流会（千歳）

㈫

23㈮
23 勤労感謝の日

㈬

㈬
㈭
㈮
㈯

㈰
㈪

24 函館ＲＣ創立75周年記念式典(函館)㈯
24

㈭

25㈰
25

㈮

26 公式訪問(栗山RC)㈪
26

㈯

27 公式訪問(白老RC､苫小牧北RC)㈫
27

㈰

28㈬
28

㈪

29 公式訪問(岩見沢RC)㈭
29

第3グループIM（岩見沢）

㈫

30㈮
30

31㈯

10月  職業奉仕月間・米山月間

ロータリー財団へのご協力に感謝申し上げます

米山記念奨学会へのご協力に感謝申し上げます

浦河ＲＣ　高杉　保廣　会員（1回）　8月19日
米山功労者　
岩内ＲＣ　井戸　幸夫　会員（1回）　8月１0日

新札幌ＲＣ　瀬川　俊男　会員　　　  8月31日

ポール・ハリス・フェロー　

ポール・ハリス・フェローのメダルについて　

札幌北ＲＣ　高橋　麗秋　会員　　　  ７月31日

2009－10年度よりポール・ハリス・フェローのメダルは有料（＄15）になりました。ご購入希望の方は別途お申し込み下さい。
なお、認証状とピンは無料でお送りします。マルチプル、ベネファクターの認証品には変更ありません。（RI日本事務所 財団室）
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出席率・会員数

8月出席率・会員増減数
クラブ数 73クラブ

グ
ル
ー
プ

例
会
数

クラブ名

深 川
羽 幌
妹 背 牛
小 平
留 萌
小　　計

会 員 数
出席率

4

1

3
4
3
4

32
09.07.01 09.08.31 増減 内女性

09.07.01 09.08.31 増減 内女性

45
9
11
41
138

33
49
9
11
43
145

1
4
0
0
2
7

2 89.41
1
0
0
1
4

88.89
72.23
78.79
89.73
83.81

グ
ル
ー
プ

例
会
数

ク ラ ブ 名

千 歳
千歳セントラル
恵 庭
北 広 島
長 沼
由 仁

会 員 数
出席率

3

7

4
3
3
4
3

57
37
35
16
20
11

58
38
39
16
20
11

1
1
4
0
0
0

3 79.30
2
1
0
3
1

79.60
83.58
85.42
80.00
80.00

小　　計 176 182 6 10 81.32

伊 達
室 蘭
室 蘭 東
室 蘭 北
登 別
洞 爺 湖

4

9

3
3
3
3
3

55
41
36
35
31
7

55
44
39
37
31
7

0
3
3
2
0
0

0 78.18
0
0
3
1
0

81.40
72.70
100.00
83.87
91.00

小　　計 205 213 8 4 84.53
函 館
函 館 亀 田

森
七 飯
長 万 部
函館セントラル

3

10

5
3
3
4
4

83
42
34
17
9
31

85
41
38
17
9
32

2
-1
4
0
0
1

0 78.27
2
0
0
0
1

96.49
59.60
72.50
83.25
64.52

小　　計 216 222 6 3 75.77
江 差
函館五稜郭
函 館 東
函 館 北
北 斗
松 前

3

11

3
3
3
3
2

18
55
43
28
17
5

18
55
44
30
17
6

0
0
1
2
0
1

2 74.00
0
4
0
1
0

98.10
86.37
95.55
70.00
50.00

小　　計 166 170 4 7 79.00
白 老
苫 小 牧
苫 小 牧 東
苫 小 牧 北
小　　計

合 計

3

12
3
3
4

28
48
27
29
132
2,700

28
49
28
30
135
2,778

0
1
1
1
3
78

0 81.00
2
2
2
6

104

82.94
88.09
97.86
87.47
85.53

え り も
三 石
様 似
静 内
浦 河

8

3
3
4
4
3

21
15
22
70
36

22
15
22
74
36

1
0
0
4
0

0
1
1
1
2

87.87
93.30
69.30
86.29
96.30

小　　計 164 169 5 5 86.61

赤 平
芦 別
砂 川
滝 川
小　　計

3

2

3

4

4
3
4

29
37
55
96
217

32
37
55
96
220

3
0
0
0
3

1 77.80
0
0
2
3

83.78
95.51
76.50
83.40
90.13

小　　計 297 302 5 11 90.79

美 唄
江 別
江 別 西
岩 見 沢
岩 見 沢 東

3
3

3
4
4

33
34
30
85
33

34
33

30
87
35

0
0
0
2
2

0
1
3
0
4

90.19
85.50
92.55
90.13

栗 沢
栗 山
当 別

3
5
3

24
27
31

24
28
31

0
1
0

1
2
0

98.50
95.83
83.46

小　　計 359 377 18 21 92.04

札 幌
札幌あけぼの
札幌はまなす
札 幌 北
札幌モーニング

3
3
4
4
3

102
13
19
43
51

119
14
19
42
51

17
1
0
-1
0

0 99.08
1
4
5
0

100.00
81.58
96.43
78.35

札 幌 西
札 幌 西 北
札 幌 手 稲

3
3
4

58
40
33

58
40
34

0
0
1

4
5
2

93.07
98.23
89.55

5

小　　計 358 365 7 19 93.84

札 幌 東
札 幌 清 田
札 幌 幌 南
札幌真駒内
札 幌 南

3
3
3
4
4

118
18
61
31
80

121
18
63
31
81

3
0
2
0
1

0 99.12
4
0
3
0

97.77
100.00
100.00
97.83

札幌大通公園
札幌セントラル
新 札 幌

4
3
3

12
10
28

13
10
28

1
0
0

4
6
2

92.30
72.50
91.23

6

岩 内
倶 知 安
小 樽
小 樽 南
小 樽 銭 函

3
4
3
3
4

19
40
65
76
22

21
40
68
76
23

2
0
3
0
1

0 76.70
4
0
1
2

79.50
87.10
81.08
77.00

蘭 越
余 市
小　　計

5
3

9
41
272

9
41
278

0
0
6

0
4
11

100.00
70.00
81.63

期首会員数 2,700人
当月末会員数（女性） 2,778人（104人）
増加会員数 78人
当月平均出席率 85.53%

７月の会員数について：余市RＣの女性会員が４名、室蘭北ＲＣの女性会員が３名に変更となりましたので会員数２,７６４名（内女性会員１０４名）に変更致します。




